

ペリデ下川原新聞

2019年 5月号

PELIDE

マンドリン鑑賞会

「令和」という新たな時代が幕を開けた5月。清々しい雰囲気の中、ペリデ下川原ではマンドリン鑑賞会を開催致しました。演奏を披露してくださったのは、静岡県立静岡東高等学校マンドリン部の皆さんです。



叙情的で流れるような音色に引き込まれます。演奏後には大きな拍手が送られました。



司会も上手な生徒さん。楽器の紹介や、曲に合わせてダンスも披露してくれました。お馴染みの曲では、ご利用者様と一緒に歌ったり手拍子したり♪



「久しぶりに本格的な音楽に触れて嬉しかった。」「素晴らしい演奏に、胸が熱くなりました！」とのご感想に、生徒さんも嬉しそう。聴きごたえがありながらも、若い爽やかさがいっぱい演奏会となりました。

福子販売会

静岡県内でユニバーサルデザインの衣料品、日用品などの移動販売をされている、【福子】さんによる販売会を行いました。



肌着も種類が多くて良いね！

色々な商品に実際に触れて、試着もしていただきました。

いいわね！

「安心してお買い物を楽しんでいただきたい」と、代表の佐野さん。介護の知識もあるそうです。



お菓子コーナーは、やっぱり大人気です。

あとで一緒に頂きましょう♪



お気に入りが見つかった皆様。今日はお部屋でファッションショーですね♪

ロング・デイ イベント案内 ロング

生き生き健康フェスタ

6月11日(火) 10:25～

ロングステイの体操教室を担当していただいている遠藤先生をお招きし、関節や筋肉の動きをよくする「生き生き健康体操」を行います。普段あまり身体を動さない方にも、楽しくご参加いただきたいと思います。

外出ツアー

【ルピナス ショッピングセンター】

6月6日(木) 13日(木)
20日(木) 27日(木)

スーパー バローやダイソー、薬局などが入ったショッピングセンターへお買い物に出掛けます。

<7月の予定> ロング・デイ セタイイベント

寿司の会

～鮨品川屋 開店です～

「今日は、鮨品川屋にご来店ありがとうございます！」
昼食の時間、入居者様が楽しみにされていた寿司の会が
開催されました。

レストラン事業部による握り寿司の実演で、
普段、外食に行かれるのが困難な方にも
ペリデに居ながらにして、外食気分を味わっていただきました。



新茶会



ちょうど八十八夜にあたる五月二日。
ペリデ下川原では新茶会を開催致しました。

皆様に美味しく新茶を味わっていただきたいと、
静岡市葵区の株式会社さんわ様にご協力いただきました。
ご用意くださったスライドでは、茶畑などが空撮された、美しい
映像を見る事ができ、美味しいお茶の条件や産地についてな
ど、色々なお話を聞かせていただきました。



まずは摘みたての
茶葉をご覧いただき
ます。



お茶屋さんというプロの
手によって、最後の一滴
まで、丁寧に淹れられた
新茶です。
おやつの練りきりと一緒に
召し上がっていただきました。



若々しくて
いい香りね！



やっぱりこの
季節は新茶よね♪



美味しい！
じっくり
味わってます。



さすがは茶処静岡。お茶に詳しい方や、
お茶摘みのご経験がある入居者様が
いらっしゃいます。お茶屋さんとのお話も
弾んでいる様子でした。



～デイサービスでも、新茶会をお楽しみいただきました～

「八十八夜に新茶が飲めるとは嬉しいね！」と、
楽しみにしてくださっていたご利用者様。デイサービススタッフが
茶娘になって新茶をお配りしました。



おかわりもご自由にしていただきました。
今年の新茶のお味は、いかがだったでしょうか。

まずは、赤身、中トロなどの4貫、
次に「こだわりの4貫」として、
炙りマグロ、真鯛などを
召し上がっていただき、
寿司を握る料理人の様子や、
新鮮な食材をご覧いただきながらの
食事をお楽しみいただきました。



お寿司は
久しぶりよ。



一番のこだわりは、食材です。
ご満足いただけるよう、魚は
もちろん、お米も最高のものを
仕入れ、丁寧に調理をしました。



新鮮で、本当に
美味しいわ！



次は何を注文
しようかしら♪



茶碗蒸しと、当日おろした
魚の骨から出汁をとった、
潮汁も好評でした。

目の前で握ってもらえ
て最高だったわ！



その後も、お好きなネタをお申し付けいただき、
すぐに握ってお出しするというスタイルで、
料理人とお客様で、楽しく賑わう会となりました。

「是非またやってもらいたいね。」とお声や、
「ペリデに来て良かった」とのお声もいただきました。
皆様の喜ばれる顔が、料理人やスタッフにとって、
何より嬉しい一日となりました。